
平成３０年８月 国見町教育委員会 会議録 

 

 １、召集日時 平成 30年８月 21日（火）午後６時 30分 

 ２、召集場所 国見町役場 庁議室（2階） 

 ３、議席指定 1番委員 高橋 幸子 

        2番委員 志村 裕美 

 ４、議事録書名人 １番委員 高橋 幸子 ２番委員 石川 博利 

 ５、欠席委員   4番委員 赤坂 正行 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       引地 真 

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒田典子 

 ８、開  会   午後６時３０分 

９、議題の上程 

  ○議案第 16号 平成 30年度国見町一般会計（教育費）補正予算（第３号）について 

（事務局説明） 

 志村委員：学習室がラウンジに移動するが、講師の大学生達も移動し、学習を教えるのか。 

 岡﨑教育長：はい。演習室での学習をラウンジで行う。 

 引地課長：今回の部屋の移動については、文化センターの当初の形に戻したいと考えている。ラ 

ウンジの隣の歴史資料室についても、中に保管されている資料についても幼稚園の二 

階へ運び出し、歴史資料室にコーディネーターに 10月以降に移ってもらいと考えて 

いる。 

 高橋委員：石原コレクションの委託料は何にお金がかかるのか。 

 引地課長：絵画展示するために壁に穴をあけたり、絵画自体の掃除を行う。きれいにしたところで、 

図録も作成し、多くの方に見て頂きたい。その他に、観月台文化センターで所有してい 

る絵画、彫刻等も一緒に展示したいとも考えている。 

     岡﨑教育長：9月補正はこの内容でださせていただきます。 

   石川委員：異議ありません。 

岡﨑教育長：議案第１６号は承認された。 

○議案第 17号 国見町学校施設の個別計画について 

（事務局説明） 

  岡﨑教育長：本来教育委員会としての個別計画策定が望ましいが、補助申請の件等もあり、学校のみ 

の個別計画となった。 

  高橋委員：今回空調整備が必要なのは小中学校それぞれ何教室か。 

  引地次長：小学校６部屋、中学校１０部屋。体育館は入っていない。 

  志村委員：図書室は入っているのか。 



  引地次長：入っている。 

 岡﨑教育長：校舎が古いので、計画的に改修等を実施するための計画となる。LED化も計画的行っ 

ていきたい。 

  石川委員：今後見直しを行うことも検討すると解釈していいのか。 

  引地次長：はい。何かあれば検討していく。 

  岡﨑教育長：何もなければ、議案第 17号は承認されたとしてよろしいでしょうか。 

  石川委員：異議なし。 

１０、協議 

  １）国見町の文化芸術振興事業における社会的包括事業の実施について 

   （事務局説明） 

  石川委員：予算措置はあるのか。 

  引地課長：予算措置はない。町のチケット収入が減るのみ。 

  ２）芸術文化活動の支援・研修について 

   （事務局説明） 

  ３）東京 2020オリンッピク・パラリンピックに係るホストタウン交流について 

   （事務局説明） 

  高橋委員：ホストタウンの条件は。 

  引地課長：特にはありませんが、ホストタウンに名乗りを上げた場合、相手国は何をやるのか精査 

を行う。 

  高橋委員：何を示していくのか。 

  引地課長：一番は相手国の選手と子どもとの交流。交流もオリンッピク前なのか後なのか。できれば

長い付き合いをしたいと考えているので、試合の後のスケジュールで町に来てもらって

交流実際何をしてもらうのかを考えた時、国見って何なのか。国見を代表するものは農業

だと思う。地元の人の文化芸術でいうところのもてなし。都会で見るものとは違い、目新

しいものになると思う。文化と食を子どもたちに介して行っていきたい。 

  高橋委員：終わってからとは。 

  引地課長：帰国する前。一定期間設け、その間に来町してもらう。 

  高橋委員：丁度オリンッピクは桃の季節。食を考えるには良いころだと思う。 

  岡﨑教育長：国見町は今まで国際交流を行っていないため、どの国とも交流がない。 

  高橋委員：町からどこの国とするのか、手をあげれば紹介してもらえるのか。 

  引地課長：通常何かの繋がりがある国を選ぶ。例えば、企業に研修生がいる、地名が似ているなど。 

       中にはたまたま紹介されたという所もある。国見町にも、どうですかと声をかけてもら

っている所もある。町の体制をきちんとしないと紹介もしてもらえない。 

  石川委員：ホストタウンの一覧があるが、相手が決まっている国と交流をすることは無理なのか。 

  引地課長：無理ではない。複数の町を交流をしている国もある。 

  志村委員：より身近にオリンピックを子どもたちに感じてもらうために、福島県で行われるソフト

に参加する国と交流を結ぶのはどうか。ワールドカップの際も九州の村で村民を挙げて

応援をしていた。このような交流をさせたい。 



  高橋委員：宿泊施設は大丈夫か。 

  引地課長：町に宿泊を求められない。相手国が大丈夫であれば、試合終了後民民の交流で民泊も良い

のではないかいと考えている。 

  高橋委員：名乗りを挙げるのに何かネックになっていることはあるか。 

  引地課長：個人的には何もない。町としては、予算がネックになる。陸上の選手がくれば、グランド

の整備等が必要となる。 

  高橋委員：旅費は誰がだすのか。 

  岡﨑教育長：特別交付税で交流経費の半分は国庫からでる。 

  引地課長：飯館村はラオス、本宮市はイギリス、福島県は復興がらみで交流を行っているところが多

い。今選定は県と協議し進めていきたい。 

  岡﨑教育長：振興計画について 

  （４）第５次国見町振興計画（後期計画）、国見町人口ビジョン及び国見町 まちひと・しごと総合

戦略と国見町教育計画について 

   （事務局説明） 

  引地課長：現場と役場での温度差があり、なかなか学校に入ることができない。 

  高橋委員：伊達市では学校のオーダーで学校に入っている。伊達市はボランティア登録している方

に声がかかり、学校に入っている。こちらから入るのは難しいが、学校からのオーダーだ

あれば入りやすいのではないか。 

  引地課長：各教育現場にアンケートを実施。各学校からは、事業については好意的ではない。説明を

したいと思っても、時間に余裕が無くて断られる。 

  高橋委員：時間に余裕がないのはわかるが、コーディネーターからの話でも駄目なのか。 

  岡﨑教育長：0ではないが、時間がないのは事実。工夫が必要。 

   

   

１１、教育長事務報告 

岡崎教育長：9 月議会の一般質問が教育委員会にも提出された。９月８日の読書フォーラムが開催

されますので、多くの方にご来場いただきたい。 

 

１２、各課からの報告 

学校教育課：①8月 28日福島市で教育委員研修 

      ②9月 13日教育委員会 

      ③10月 24日教育委員会、午後総合教育会議 

幼児教育課：①屋内遊び場くにみももたん広場の利用状況。 

       9月 1日オープン５周年の記念セレモニー実施予定。 

        

②木行広場つながる～むの利用状況について 

       8月 26日 つながる～む「夏祭り」 

      



生涯学習課：主な公民館教室活動について 

① 三屋裕子講演会、食文化振興＆文化芸術振興事業 

② 短期スイミングスクール  ６１名参加 

③ 国見っ子わんぱく広場夏休み特別活動について 

         射的、盆踊りといった夏祭りを体験。その他に段ボールを使ってのピザ作りに 

挑戦した。 

④ 少年仲間づくり教室について 

          キャンプ、「西根堰ずい道探検」 

      

１３、閉  会 午後 8時 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成 30年８月 2１日 

     

         議事録書名人 

            １番委員  

           

            ２番委員  

 

会議書記     主任主査兼学校教育係長 黒田典子 

 


